

Seminario de Inteligencia Artificial y Derecho: claves y retos

Seminario Online de Inteligencia Artificial y Derecho: claves y retos

Inicio
16 oct. 2024

100%
Online

Duración
1 mes

Idioma: Español
Titulación: Propia
Créditos ECTS: 1
Precio: 234,46 €

Solicita información

Matrícúlate ahora

-  Metodología 100% online
-  1.ª universidad online del mundo
-  Acompañamiento personalizado

Presentación

Este curso te proporciona una visión general del impacto de la inteligencia artificial en el sector legal. Conocerás los aspectos clave de la nueva legislación en inteligencia artificial y la repercusión de la IA en materia de protección de datos y propiedad intelectual y en la Administración pública.

Este curso otorga una microcredencial.

La inteligencia artificial se está desarrollando a un ritmo vertiginoso y ya se está incorporando en el día a día de muchos profesionales de la abogacía y del ámbito jurídico.

Con la irrupción de la inteligencia artificial, la sociedad se enfrenta a un futuro incierto y en constante evolución, que abre retos y también oportunidades. En particular, los abogados y operadores jurídicos deben ser capaces de aplicar sus conocimientos en una sociedad marcada por la presencia de estas tecnologías en todos los ámbitos de la vida.

Este curso se basa en tres sesiones sobre la inteligencia artificial en los ámbitos de la protección de datos, la Administración pública y la propiedad intelectual. Asimismo, cuenta con un módulo inicial sobre la nueva Ley de Inteligencia Artificial y sus retos y aspectos clave.

El curso consta de sesiones asíncronas, disponibles en el aula. Podrás consultarlas cuando quieras y seguir el curso a tu ritmo. Finalmente dispones de un test final de autoevaluación que deberás completar para superar el curso.

Una vez finalizado recibirás una microcredencial de la Universitat Oberta de Catalunya.

Esta formación resulta especialmente interesante para abogados, académicos y estudiantes de distintas áreas del derecho, y también para otros directivos o profesionales de empresas que estén adoptando la inteligencia artificial en sus actividades.

Este curso está orientado a mejorar estas competencias profesionales.

Entre las mejores universidades

La UOC se sitúa entre el 7 % de las mejores universidades del mundo según el World University Rankings 2024.

Plan de estudios

Contenidos

Este curso es de 1 crédito ECTS, prevé una dedicación del estudiante de 25 horas y tiene una duración de 1 mes.

Los contenidos que se trabajarán son los siguientes:

1. La nueva ley de Inteligencia Artificial: elementos clave de la nueva regulación y retos.
2. La protección de datos y la inteligencia artificial.
3. Administración pública e inteligencia artificial.
4. Inteligencia artificial y propiedad intelectual.

Los estudiantes que superen este curso obtendrán una microcredencial, una certificación firmada electrónicamente que acredita la consecución de las competencias vinculadas a la formación que ha realizado.

¿Qué características tiene una microcredencial?

- Es una certificación en formato digital y portable, que te permitirá compartirla fácilmente con empleadores, si estás buscando trabajo, o con centros de formación, si quieres pedir el reconocimiento de este curso para seguir formándote.
- Contiene información detallada y de valor sobre la formación obtenida, con el objetivo de facilitar su validación y reconocimiento por parte de terceros.
- Puedes enlazarla fácilmente desde tu currículum y compartirla en las redes sociales, como por ejemplo LinkedIn.

Además, esta microcredencial te permite obtener el reconocimiento académico de 1 crédito en concepto de participación en actividades universitarias en caso de matricularte en una titulación de grado de la UOC.

Para más información sobre las microcredenciales, puedes consultar nuestra página [¿Qué son las microcredenciales?](#)

Este curso corresponde al nivel 7 del marco europeo de calificaciones (EQF), equivalente a un nivel de grado.



Titulación

Superando este Seminario obtienes un Certificado UOC de Formación Continua.

Objetivos

Este curso está orientado a adquirir competencias profesionales de carácter práctico y se ha diseñado con el objetivo de dar respuesta a las necesidades actuales de la sociedad y el mercado de trabajo.

El objetivo de este curso es ofrecer una formación actualizada sobre la nueva legislación en inteligencia artificial y la repercusión de la IA en materia de protección de datos, propiedad intelectual y Administración pública, que sea útil para profesionales del derecho y otros perfiles profesionales que necesiten conocer los aspectos legales de estas tecnologías.

Competencias

El seminario te prepara para tener una comprensión básica de la IA y de su actual regulación, poder analizar la IA desde distintas áreas del derecho y discutir de forma crítica las posibilidades futuras de la regulación de la IA y su aplicación práctica.

Este curso forma parte del catálogo de microcredenciales de la UOC y certifica el desarrollo de las siguientes competencias profesionales:

- Interpretar la ley.
- Cumplir la normativa legal.
- Ofrecer asesoramiento jurídico.
- Principios de la Inteligencia Artificial.

Estas competencias clave en el mercado de trabajo se han definido a partir de la clasificación europea de competencias, calificaciones y ocupaciones (ESCO), para facilitar la empleabilidad y la movilidad laboral, así como el reconocimiento entre centros educativos.

Metodología

La metodología de este curso combina unas jornadas grabadas, documentación adicional y un test final de autoevaluación de cada módulo temático.

El curso tiene una duración de cuatro semanas y te permite organizarte a tu ritmo: consulta los recursos y resuelve el test de evaluación en el calendario que más se adapte a tu día a día.

Profesorado

Profesorado

Agustí Cerrillo Martínez

Antoni Rubí Puig

Ayllen Gil Seaton

Miquel Peguera Poch

Mònica Vilasau Solana

Más de 25 años de experiencia de e-learning

El año 1995, la UOC se convirtió en la **primera universidad en línea del mundo**. 25 años después, seguimos siendo pioneros en e-learning.

El **eLearning Innovation Center** hace evolucionar el modelo de aprendizaje para garantizar una formación de calidad, única, conectada y en red.

Proceso de matrícula

Proceso de matrícula

1 Formulario de matrícula

Ve al apartado Matricúlate y rellena el formulario de matrícula del curso que hayas elegido.

2 Formas de pago

El pago se realiza con tarjeta de crédito o débito al finalizar el proceso de matrícula.

3 Acceso al campus

Una vez hecha la matrícula, recibirás las claves de acceso al campus. Te recomendamos que accedas para familiarizarte con el entorno. A lo largo del día del inicio de curso se activarán tus aulas virtuales en el campus.

4 Precio y descuentos

Consulta los descuentos de los que puedes beneficiarte. Consulta las condiciones de desistimiento de matrícula.

Descuentos

La UOC ofrece una serie de descuentos para los **Seminarios, Cursos profesionalizadores, Programas de Desarrollo Profesional** y el **Curso de preparación para la prueba de acceso a la universidad para mayores de 25 y 45 años**. Para Seminarios y Programas de Desarrollo Profesional, si puedes acogerte a alguno, en el momento de hacer la matrícula debes elegirlo en el desplegable del apartado Descuentos. En caso de que puedas acogerte a más de uno, tendrás que elegir el más beneficioso. Si te interesa un Curso profesionalizador o el Curso de preparación para la prueba de acceso a la universidad para mayores de 25 y 45 años, para saber si puedes acogerte a alguno de nuestros descuentos, déjanos tus datos de contacto y el departamento de asesoramiento al estudiante te informará.

Descuentos para colectivos

En caso de que se te aplique uno de estos descuentos en el momento de hacer la matrícula, deberás acreditar la condición de beneficiario presentando la documentación correspondiente en el plazo de 10 días naturales.

Familia numerosa

Los estudiantes beneficiarios del título de familia numerosa reconocido por el Estado español, o por el organismo competente en el resto de países, tienen derecho a los siguientes descuentos, en función de la categoría:

- Familias numerosas de categoría **especial: descuento del 15 %**.
- Familias numerosas de categoría **general: descuento del 7,5 %**.

Personas con discapacidad

Los estudiantes con un grado de discapacidad **igual o superior al 33 %** reconocido por el Estado español, o el grado **equivalente** por cualquier otro país, tienen derecho a un **descuento del 15 %**.

Víctimas de actos terroristas

Los estudiantes (o sus hijos o cónyuges) que hayan sido reconocidos como víctimas de actos terroristas por el organismo competente en el Estado español, o de cualquier otro país, tienen derecho a un **descuento del 15 %**.

Víctimas de violencia de género

Los estudiantes (y sus hijos o hijas dependientes) que hayan sido reconocidos como víctimas de violencia de género por el organismo competente en el Estado español, o de cualquier otro país, tienen derecho a un **descuento del 15 %**.

Descuentos Comunidad UOC

- **Comunidad UOC: 7 % de descuento**
Puedes obtener este descuento si has realizado en la UOC estudios de Asignaturas libres, del Centro de Idiomas Modernos, Seminarios de Desarrollo Continuo o una especialización. Si estáis estudiando un grado o máster universitario pero aún no os habéis titulado también se os aplicará el descuento de comunidad.
- **UOC Alumni: 10 % de descuento**
Puedes obtener este descuento si has obtenido un título oficial (de grado, licenciatura, diplomatura, ingeniería o máster universitario) o un máster o posgrado propio en la UOC.

Si os podéis acoger a alguno de los descuentos, lo tenéis que indicar en el momento de hacer la matrícula.

Descuentos para empresas

Si tu empresa u organización tiene un acuerdo con la UOC, podrás beneficiarte de descuentos y ventajas en tu matrícula. [Más información](#).

Desistimiento de matrícula

El desistimiento consiste en la **anulación total de la matrícula con derecho a devolución del importe total**, siempre que se solicite en los **14 días naturales** posteriores a su formalización. El precio de los programas será el vigente en el momento de formalizar la matrícula.

Una vez ejercido en tiempo y forma el derecho de desistimiento, podéis solicitar la activación de la matrícula de nuevo, desde el Campus Virtual.

Consecuencias del ejercicio del derecho de desistimiento

Si ejerces tu derecho de desistimiento de la matrícula, la UOC procederá a la **devolución** en el **plazo máximo de catorce (14) días naturales** de todos los pagos que hayas efectuado, a contar desde la fecha en la que hagas la solicitud.

Por este motivo, es muy **importante que para proceder a la devolución, actualices los datos bancarios** que constan en tu Espacio personal del Campus Virtual.

UOC

Consulta la oferta formativa de la UOC uoc.edu/es/estudios

 Universitat Oberta
de Catalunya

